

## CLUBES

# G2 eSports elige a Arctic Gaming como equipo academia para competir en la Superliga de 'LoL'

El club fundado por el español Carlos Rodríguez, que hasta ahora competía en la LVP junto a Team Heretics, se ha asociado al equipo granadino que, además, contará con el patrocinio principal de Chips Ahoy.

Palco23  
7 ene 2020 - 10:05



Cambio de cromos en la LVP. G2 eSports, el club con sede en Berlín fundado por el español Carlos Rodríguez, se ha asociado con Arctic Gaming para competir en la Superliga Orange de *League of Legends (LoL)*. El equipo granadino ejercerá como academia, competirá bajo el nombre G2 Arctic y contará con el patrocinio principal de Chips Ahoy.

Hasta ahora, G2 tenía presencia en la LVP a través de la asociación con Team Heretics, cuyo contrato finalizaba en 2020. De esta forma, el club fundado por Antonio Catena inicia una nueva andadura en solitario, mientras que el equipo dirigido por Rodríguez debía encontrar un nuevo socio, ya que según los requisitos impuestos por

Riot Games, todos los clubes que compiten en los torneos internacionales, como la LEC, deben tener presencia en los campeonatos domésticos.

“Desde hace tiempo estábamos explorando las diferentes posibilidades para participar en la máxima categoría de *League of Legends* en España y hacerlo de la mano de G2 eSports, recientes subcampeones del mundo, sin duda es la mejor opción que podíamos tener”, ha asegurado Luis García, consejero delegado de Arctic Gaming.

El club granadino cerró recientemente una ronda de financiación para poner en marcha su propio sistema de academias. Era la primera fase del plan para obtener la plaza en *League of Legends*, donde hasta ahora no competía. En la ronda participaron Cristian Llorens, consejero delegado de Silker Sports y *race director* de la Zurich Marató de Barcelona, Melesio Peña, presidente de la asociación de jóvenes empresarios de Andalucía (AJE-A); Raúl Berdonés, presidente ejecutivo del grupo de comunicación Secuoya; y Leo Margets, jugadora de póker profesional.

G2, por su parte, recientemente se asoció a Joseph Tsai, propietario de los Brooklyn Nets de la NBA y cofundador de Alibaba, quien invirtió diez millones de dólares (nueve millones de euros) para adquirir una participación minoritaria del club. Actualmente, es el noveno entre los equipos de eSports más valorados del mundo, con una valoración de 165 millones de dólares (149 millones de euros), según *Forbes*.